

721. 18 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Commente le texte proposé par Londres et souligne les difficultés à surmonter pour modifier le Pacte..... 935

722. 23 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose en détail les propositions de son pays pour accroître l'efficacité de la Société..... 937

723. 31 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire par intérim aux Dominions*. Réaffirme que les Articles prévoyant des sanctions ne sont plus en vigueur et que les efforts pour les y remettre ne sont pas acceptables..... 939

724. 15 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part de la situation à Genève et de l'improbabilité que le Pacte soit modifié en ce qui concerne les sanctions..... 941

725. 16 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet la déclaration britannique faite à l'Assemblée..... 942

726. 20 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit les développements relatifs au Pacte et demande des instructions en vue d'une déclaration sur les sanctions 943

727. 22 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au délégué permanent [SDN]*. Désire que la déclaration ne fasse pas état de divergence par rapport à Londres et demande de rappeler que le gouvernement maintient à l'égard du Pacte l'attitude officiellement annoncée..... 944

728. 23 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que la déclaration a été faite selon les instructions..... 944

729. 29 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie la résolution sur l'Article XI approuvée en comité mais doute qu'elle soit adoptée en Assemblée..... 945

730. 29 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au délégué permanent [SDN]*. Désire savoir pourquoi cette résolution sera rejetée par l'Assemblée..... 945

731. 29 sept. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires exté-*

721. Aug. 18 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Gives views on proposed British statement and stresses difficulty of formally amending Covenant..... 935

722. Aug. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Explains further British proposals to improve effectiveness of League..... 937

723. Aug. 31 *Secretary of State for External Affairs to Acting Dominions Secretary*. Reaffirms position that sanctions Articles have ceased to apply and that efforts to revive them are unacceptable.... 939

724. Sept. 15 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Reports situation at Geneva and unlikelihood of amendment of Covenant regarding sanctions..... 941

725. Sept. 16 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Forwards British statement at Assembly..... 942

726. Sept. 20 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Discusses developments at Geneva regarding Covenant and requests instructions for statement on sanctions..... 943

727. Sept. 22 *Secretary of State for External Affairs to Permanent Delegate [L. of N.]*. Desires that statement avoid expressing difference with British position and suggests that statement merely note that Canadian attitude towards Covenant remains as previously announced publicly.. 944

728. Sept. 23 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Replies that statement made according to instructions..... 944

729. Sept. 29 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Conveys Resolution on Article XI adopted in Committee but doubts it will pass Assembly..... 945

730. Sept. 29 *Secretary of State for External Affairs to Permanent Delegate [L. of N.]*. Seeks explanation why Resolution passed by Committee will be defeated in Assembly..... 945

731. Sept. 29 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External*